



**MENTIRAS, EN PAUSA**  
**Productor y autor**  
**buscan un acuerdo**  
 Morris Gilbert explica la controversia con José Ramón López Velarde, que aún no llega al plano legal, pero impide cualquier actividad con la obra.



[www.elsoldemexico.com.mx](http://www.elsoldemexico.com.mx)



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 27 DE MARZO DE 2021** | AÑO LVI | NO. 19,992 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## PROPONEN NUEVA LEY DE HIDROCARBUROS

# Quiere la 4T control del gas y gasolinas

LUIS CARRILES

**Los permisos pueden suspenderse por causas de seguridad nacional, dice la iniciativa**

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Cámara de Diputados una iniciativa de reformas a la Ley de Hidrocarburos que, de aprobarse, daría al Estado la facultad de suspender temporalmente permisos cuando considere que existe peligro inminente para la seguridad nacional o energética, o para la economía nacional.

En estos casos, según la propuesta, Pemex tomaría el control de las instalaciones privadas de almacenamiento, transporte, distribución y de venta de combustibles al consumidor final.

“Es importante que las empresas productivas del Estado jueguen un papel más activo en el tratamiento y refinación de petróleo, el procesamiento de gas

natural, y la exportación e importación de hidrocarburos y petrolíferos, así como en el transporte, almacenamiento, distribución, compresión, licuefacción, descompresión, regasificación, comercialización y expendio al público de hidrocarburos, petrolíferos o petroquímicos.

“Se considera inadecuado dejar la protección de dichas actividades en manos del sector privado ante riesgos inminentes a la seguridad nacional, la seguridad energética o para la economía nacional”, dice la iniciativa que, como adelantó *El Sol de México*,

modifica la Ley derivada de la Reforma Energética de 2013.

“Es tan grave el daño causado al sector energético nacional derivado de dicha Reforma Energética que no sólo somos el país petrolero que más gasolinas importa en el mundo, sino que ahora ya compramos petróleo crudo para abastecer a las únicas seis refinerías que apenas sobreviven, ya que resulta relevante mencionar que precisamente desde hace 40 años no se construye una nueva refinería en el país” señala en la exposición de motivos la iniciativa entregada al Legislativo. **Pág. 4**

## CRISIS MIGRATORIA

# No hay presión sobre México, aclaran desde la Casa Blanca

Existe un interés común de manejar el flujo migratorio porque muchos migrantes también se quedan en México. Todas las conversaciones, desde la transición hasta después del 20 de enero, han sido desde un contexto de buena voluntad y colaboración para llegar a una serie de acciones. “No hay presión”, aclaró Juan González, asistente especial del presidente Joe Biden y director principal del Consejo Nacional de Seguridad para el Hemisferio Occidental, luego de que el jueves, en su primera conferencia de prensa, el nuevo inquilino de la Casa Blanca declaró que México se ha negado a recibir a los migrantes que son deportados desde la Unión Americana por carecer de documentos migratorios, pero que había negociaciones con el Gobierno de México en este sentido. **Pág. 7**



Alejandro Jiménez **Pág. 2**  
 Manuel Mejido **Pág. 14**  
 Christin Parcerisa **Pág. 27**

## LAS ARMADORAS SUFREN

### Home office arrasa la fabricación de chips

La escasez comenzó meses después de que millones de personas en el mundo se confinaron, causando una crisis en la industria automotriz. **Pág. 25**

## ACUSAN EN ARGENTINA

### México se retrasa en el envío de vacunas

El magnate mexicano Carlos Slim no ha enviado ni una de las 25 millones de dosis que se envasan en México, reclamaron organizaciones. **Pág. 31**

ALEJANDRO AGUILAR

## CdMx entra en modo vacacional

La capital llega a Semana Santa con un semáforo epidemiológico en naranja, pero desde el lunes permitirá un mayor aforo en hoteles y la ampliación de horarios en restaurantes. A nivel nacional, Veracruz, Jalisco, Nayarit, Tamaulipas, Campeche y Chiapas, entidades con destinos de playa, están en verde. Así, junto con Coahuila ya son siete en esa condición. **Pág. 9**

